

Fecha <b>18.12.2015</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>1-7</b>
----------------------------	----------------------------	----------------------

FOTO: NOTIMEX



## PASÓ APAGÓN PRUEBA DE FUEGO EN LA ZONA CENTRO

■ Coinciden IFT  
y SCT en que  
transcurrió sin  
contratiempos

# SIN CONTRATIEMPOS, *apagón* en centro del país

■ El 22 de diciembre se apagarán señales de 56 estaciones y el 31 de otras 99

**POR SALVADOR GUERRERO**

**E**l Instituto Federal de Telecomunicaciones y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes reportaron que el “apagón analógico” que se aplicó en el Distrito Federal, Estado de México, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala y el Estado de Sonora, se realizó sin contratiempos en dichas entidades federativas, cumpliendo con la entrega de más de 800 mil televisores a las familias inscritas en los programas de la Sedesol y verificando que al menos el 90 por ciento de la población cuenta con un dispositivo para recibir las nuevas señales en alta definición.

Con esto, se concretó con éxito el “apagón analógico” en los estados del centro del país, lo que sería la prueba de fuego para este programa, el cual tiene como límite el 31 de diciembre para concretarlo en todo el país.

Al respecto, el comisionado del IFT, Fernando Borjón, señaló que el “apagón analógico” representa mayor calidad de señal, mejor calidad del servicio, mayor número de contenidos, mayor competencia y liberar el espectro de la banda de 700 Megahertz, que podrá ser usado para la red compartida.

Cabe recordar, que este programa dio inicio en 2013 en Baja California y por manda-

to constitucional concluirá el próximo 31 de diciembre, con lo que México se moderniza como la mayoría de los países de la OCDE, que ya concluyeron este proceso.

Para el 22 de diciembre se tiene programado realizar el “apagón analógico” en diversas localidades de los Estados de Durango, Zacatecas, San Luís Potosí, Sonora, Chihuahua, Coahuila y Quintana Roo, mientras que a las 00.00 horas del 31 de diciembre, se abarcará todo el territorio de los estados Baja California Sur, Chihuahua, Sonora, SLP, Aguascalientes, Hidalgo, Veracruz, Quintana Roo, Guerrero, Estado de México, Jalisco, Nayarit y Sinaloa.



Fecha  
18.12.2015

Sección  
Finanzas

Página  
1-7

FOTO: NOTIMEX



EL PROGRAMA de transición a la Televisión Digital Terrestre dio inicio en 2013, en Baja California, y por mandato constitucional concluirá el próximo 31 de diciembre.